

REVISTA TRIMESTRAL DEL CONSEJO LOCAL DE LA JUVENTUD DE MANZANARES

NUESTRA PORTADA:



DISEÑO:
Silvia Mñoz

EDITA:
Consejo Local de la Juventud de
Manzanares

MAQUETACIÓN E IMPRESIÓN:
Lozano Artes Gráficas

DIRECCIÓN:
Revista ManzanaresJoven
Calle Alfonso Mellado s/n
Manzanares (Ciudad Real)
Tlf: 926612193 - Fax: 926612193
email:
cjmzanares@cjclm.org
web:
www.manzanaresjoven.org/
revista

El Consejo de la Juventud no se hace responsable de las opiniones vertidas por las personas ú organizaciones que en esta se manifiesten.



WWW.MANZANARESJOVEN.ORG

El Consejo de la Juventud de
Manzanares recibe el apoyo de:



AVANZANDO POR LA REPRESENTATIVIDAD DE LA JUVENTUD

En este año 2010 el Consejo Local de la Juventud de Manzanares se plantea objetivos que, aunque siempre han estado presentes, queremos hacer este año más fuertes.

Este año queremos opinar y reivindicar, queremos que se sepa que es lo que quieren las y los jóvenes de Manzanares, por eso muy pronto vamos a llevar a cabo dos iniciativas que, desde una mirada positiva, van a hacer visibles muchas de las propuestas que informalmente comentamos los y las jóvenes de nuestro pueblo.

Una de estas incitativas es el documento "Propuestas a nuestro pueblo" en el que llevamos ya trabajando unos meses. Hemos recibido mediante diversos espacios (redes sociales, grupos de trabajo, etc.) diferentes propuestas, con el objetivo de recopilar las mas representativas en un documento que sirva como muestra de que es lo que queremos los y las jóvenes de Manzanares (aún estás a tiempo de hacernos llegar tu propuesta).

Por otro lado, nos encontramos actualmente realizando un estudio serio. La experiencia del estudio de necesidades de la población juvenil que realizamos en 2008 fue muy positiva, ya que pese a ser un muestreo realizado de forma informal, arrojó resultados claros de las necesidades y anhelos que tenemos, llegando a ser nuestro punto de vista importante y reconocido en medidas como la de transformar la casa de la Cultura en sala de cine, ya que la del cine era una de las peticiones mas importantes que nos dejó esta encuesta.

El de este año podemos decir que va a ser un estudio de necesidades serio y riguroso. Nos encontramos en estas semanas realizando las encuestas pertinentes (unas 400), cada una de ellas con 40 preguntas debidamente diseñadas y estructuradas por profesionales en la materia para obtener unos resultados lo mas ciertos posibles.

Una vez realizadas estas encuestas (desde aquí muchas gracias a las personas que están haciendo de encuestadores/as), los resultados serán analizados, cruzados e interpretados por profesionales de la materia y tendremos en nuestras manos una radiografía bien definida sobre la situación de los y las jóvenes de Manzanares.

Tanto estas como el resto de iniciativas que llevamos a cabo son patrimonio de la juventud de nuestro pueblo, y para que el resultado sea el mejor posible, te necesitamos a tí, necesitamos tu consejo!

Jesús Andrés Ruíz Arteaga
Presidente del CLJM